La Jornada Sección: Sociedad, Política 2024-03-21 04:09:08

341 cm²

Página: 5, 32

1/2

Mejor construir puentes que muros: Sheinbaum

 "Siempre defenderé una relación de iguales con Estados Unidos, nunca de sometimiento"

ALMA E. MUÑOZ, ENVIADA, Y ALEJANDRO ALEGRÍA / P 5



▲ La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia realizó una visita de campaña en Nuevo Laredo, Tamaulipas. La morenista destacó que en la

frontera pasan a diario 15 mil tractocamiones. "Con ello, se ve la importancia de la relación comercial con Estados Unidos".

Con EU, siempre relación de iguales: Sheinbaum

ALMA E. MUÑOZ

ENVIADA

NUEVO LAREDO. TAMPS.

Con Estados Unidos "es mejor construir puentes que muros, es mejor la cooperación para el desarrollo" con el fin de disminuir la migración, aseguró Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, tras celebrar la suspensión de la ley SB4 de Texas que había aprobado la

Suprema Corte de aquel país, "que casi permitía que cualquier policía parara a una persona por su aspecto para pedirle su documentación y hasta deportarla".

En el segundo día de su gira de esta semana por Tamaulipas, Nuevo León y Durango, insistió en que con Estados Unidos son convenientes "buenas relaciones, de respeto"

"buenas relaciones, de respeto". Habló desde esta frontera, "la más importante (del país). Aquí pasan 15 mil tractocamiones diariamente, aquí se demuestra todos los días lo que significa la relación comercial entre Estados Unidos y México, que es importantísima. Estados Unidos no podría ya vivir sin lo que exportamos; somos el primer socio comercial", afirmó.

Entre gritos de ¡presidenta, presidenta!, reiteró que siempre defenderá una relación de iguales, "nunca de sometimiento a Estados





La Jornada Sección: Sociedad, Política

2024-03-21 04:09:08 341 cm²

Página: 5, 32

2/2

Unidos, y en la defensa de las mexicanas y de los mexicanos del otro lado de la frontera".

La candidata presidencial de Morena, PT y PVEM llegó procedente de Reynosa, donde la víspera inició su gira por el estado. Para llegar a Nuevo Laredo recorrió 247 kilómetros de carretera, una parte de la ribereña, considerada una de las más peligrosas.

Por la mañana, afuera del hotel donde se hospedó, hubo 11 vehículos de seguridad, tanto del Ejército como de Guardia Nacional, estatal y policía de tránsito. Cuando la candidata dejó Reynosa, los vehículos se dispersaron.

En el trayecto, Sheinbaum se detuvo cuatro veces para saludar a grupos de personas que la esperaban en la orilla de la carretera.

En Nuevo Laredo estuvo acompañada por candidatos a la Cámara de Diputados y al Senado de la coalición, así como quienes van solos por el PVEM, como el ex gobernador priísta Eugenio Hernández.

Sheinbaum, con una cuera tamaulipeca color guinda, ofreció que habrá más vuelos de Mexicana para Nuevo Laredo y también destacó un tren de pasajeros México-San Luis Potosí-Monterrey-Nuevo Laredo como parte de siete proyectos ferroviarios.

Más tarde se dirigió a Ciénega de Flores, Nuevo León. Allí dijo que apoyará la construcción del distribuidor vial para mejorar la conectividad del municipio.

Anunció que llevará a los ayuntamientos con más incidencia de ilícitos contra las mujeres el programa Senderos Seguros, que puso en marcha cuando fue jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y resaltó, además, que en la capital del país logró disminuir a la mitad la incidencia de homicidios dolosos y 60 por ciento los delitos de alto impacto. Cerca de las 20:30 horas, Sheinbaum encabezó el último mitin del día en García, donde cientos de personas la esperaban, incluso desde antes de las 6 de la tarde.

Allí, fue muy apapachada por niños. Tres se brincaron las vallas, para abrazarla. Antes, en medio de un ambiente festivo, una pequeña le mostró su cartel: "Las niñas ya no queremos ser princesas, queremos ser presidentas".

